

**Cas : Máxima Acuña – PÉROU**

Minister of Interior  
Carlos Basombrío  
Plaza 30 de Agosto s/n Urb. Corpac - San Isidro  
Lima, Pérou

Monsieur le Ministre,

Je vous prie instamment de protéger Máxima Acuña et sa famille contre les actes de violence et d'intimidation. Je vous demande également d'ouvrir immédiatement une enquête sur les attaques dont elle a été victime, et de traduire en justice les responsables présumés.

Máxima est une paysanne du nord du Pérou. Elle a dû faire face à de violents actes de harcèlement et d'intimidation menés par la police locale, car elle a refusé de quitter les terres où elle vit avec sa famille. Máxima mène contre Yanacocha, l'une des plus grosses compagnies minières du monde pour l'or et le cuivre, un combat juridique qui porte sur l'appartenance de la terre. Elle pense que le harcèlement de la police vise à ce qu'elle parte de chez elle.

Veillez à ce que la police joue son rôle et protège Máxima et sa famille.

Veillez agréer l'expression de ma haute considération,